

ENTORNO

Jorge Garbajosa, nuevo miembro del comité ejecutivo de la Fiba en Europa

El presidente de la Federación Española de Baloncesto gana peso en la federación internacional tras ser nombrado miembro del equipo directivo del organismo en el Viejo Continente.

Palco23
26 may 2019 - 19:24

El baloncesto español gana peso en la Fiba. Jorge Garbajosa, presidente de la Federación Española de Baloncesto (FEB), ha sido nombrado miembro del comité ejecutivo de Fiba Europa, el órgano rector del baloncesto en el Viejo Continente. El directivo ocupará ese puesto durante el próximo cuatrienio, que finaliza en 2023.

Así lo ha anunciado la FEB tras la reunión celebrada por la Asamblea General de Fiba Europa, un encuentro que ha tenido lugar este fin de semana en Múnich. La reunión contó con la participación de las 50 federaciones nacionales que conforman el organismo y en la misma también se confirmó la reelección del turco Turgay Demirel como presidente.

Nacido en Torrejón de Ardoz (Madrid) en 1977, cogió el relevo de José Luis Sáez al frente de la FEB en julio de 2016. Antes de ello, durante los cuatro últimos años trabajó en la misma federación en tareas relacionadas con el Mundial de 2014 disputado en España y con las federaciones autonómicas. El directivo es conocido por su trayectoria como jugador profesional pasando por Unicaja, Real Madrid e incluso en la NBA con los Toronto Raptors.